

Es geht wieder los!

## **Erster Charterflug startete von Linz nach Kreta**

Die Freude ist groß!

Nach der pandemiebedingten Pause ist es endlich soweit; die Chartersaison ist eröffnet.

Die am Linz Airport stationierte Fluggesellschaft *European Air Charter* führte heute ihren ersten Urlaubsflug nach Kreta durch.

Auf alle Urlaubshungrigen wartet ab sofort eine Auswahl an attraktiven Urlaubsdestinationen in **Griechenland, Kroatien, Spanien und in der Türkei**. Ab August kommt als neue Destination **Zypern** hinzu.

Der aktuelle Sommerflugplan mit allen Urlaubszielen ab Linz ist auf der Website des Linz Airport unter [www.linz-airport.com](http://www.linz-airport.com) zu finden, über nähere Details informiert Sie auch gerne das Reisebüro Ihrer Wahl.

Hörsching, 16. Juni 2021

### **Rückfragehinweis:**

Ingo Hagedorn  
Flughafen Linz GesmbH  
Bereichsleiter Marketing & Kommunikation  
Mail: [i.hagedorn@linz-airport.com](mailto:i.hagedorn@linz-airport.com)  
Tel.: 07221 600 1501

Pressestelle  
Flughafen Linz GesmbH